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Vertenza  La  Perla:  firmato  l’accordo  per  la  cassa  integrazione.  A  Roseto  rimane  un  presidio  con  cinque
lavoratori

Due anni di cassa integrazione straordinaria per 76 lavoratori, dal 15 gennaio 2011 al 14 gennaio 2013. In Provincia, questo
pomeriggio,  è stato sottoscritto l’accordo per lo stabilimento La Perla di Roseto dove l’azienda manterrà solamente un
presidio con 5 dipendenti. La Perla, inoltre, si è impegnata ad erogare ai lavoratori l’anticipazione dei trattamenti economici
di cassa integrazione per conto dell’Inps.

“Una decisione irrevocabile  assunta altrove e  subita  dal  territorio  –  hanno commentato l’assessore alle Attività
produttive, Ezio Vannucci e l’assessore al Lavoro, Eva Guardiani  – alla Perla sono state prospettate numerose
soluzioni alternative, tutte rifiutate, perché non in linea con i suoi piani industriali.  Portiamo a casa un accordo, il cui esito
fino all’ultimo non era affatto scontato, che assicura ammortizzatori sociali per due anni. Il sostegno delle istituzioni non si
limita  a  questo  perché  grazie  alla  Regione  saranno  attivati  interventi  di  formazione  e  riqualificazione  del  personale  in
maniera  da  favorire  una  ricollocazione  sul  mercato  del  lavoro”.

Rispetto a quest’ultimo aspetto, Giuseppe Sciullo, dirigente del settore Lavoro della Regione Abruzzo ha specificato che “con
i fondi 2009/2011 del Fondo sociale europeo sarà possibile attivare interventi finalizzati alla ricollocazione e alla formazione,
da porre in essere anche attraverso la Provincia di Teramo per le attività ad essa delegate”.

Provincia e Regione hanno chiesto all’azienda di sostenere “eventuali iniziative imprenditoriali di terzi” e La Perla si è
impegnata “a mettere a disposizione per il primo anno una capacità produttiva di sostegno all’avviamento di soggetti terzi
pari circa a un milione di minuti di cucito all’anno, a prezzi coerenti con le esigenze commerciali e di produzione aziendale”.
Resta ferma, la volontà di  provincia e Regione, ufficializzata anche nel  verbale di  accordo, a compiere ogni  iniziativa utile
 “alla realizzazione di  scouting industriale,  coinvolgendo in tal  senso i  soggetti  direttamente competenti,  compreso il
Ministero dello Sviluppo Economico e l’ Agenzia Nazionale”.

Alla riunione hanno preso parte anche gli assessori comunali di Roseto, Renzo Iride e  Sabatino Di Girolamo. L’azienda era
rappresentata da Giuseppe Toninelli, responsabile del personale. Per i sindacati erano presenti la RSU e Emanuela Loretone
della Cgil, Giampiero Daniele della Cisl e Gianluca Di Girolamo della Uil. Per le relazioni industriali dell’ente ha seguito il
tavolo della trattativa, Pierluigi Babbicola.

Teramo 25 novembre 2010

Teramo. 50 mila firme – che sono state consegnate dai dott. Guido
Canzio e Settimio Ferranti al Presidente della Repubblica Giorgio
Napolitano
Al Signor Presidente

della Giunta Regionale

Dott. Gianni Chiodi

SEDE

Signor Presidente,
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Guido Canzio e Giorgio Napolitano

La informiamo che i quattro Comitati per la salute della Provincia di Teramo hanno raccolto oltre 50 mila firme – che sono
state consegnate dai dott. Guido Canzio e Settimio Ferranti al Presidente della Repubblica Giorgio Napolitano in un incontro
che si è tenuto presso la Prefettura de L’Aquila – per evidenziare la cattiva gestione della sanità nella Provincia di Teramo.

Infatti la nostra ASL, da un’indagine condotta dal Ministero della Salute e riportata dal Sole 24 Ore e da altri organi di
stampa, si colloca purtroppo al 5° ultimo posto nella graduatoria nazionale.

Ripetiamo: la ASL di Teramo è tra le 5 peggiori d’Italia!

In considerazione di quanto sopra esposto, veniamo a chiedere alla S.V. che, venendo a scadere il giorno 30 novembre p.v.
l’incarico del Direttore Generale della ASL di Teramo, gli Organi Regionali preposti procedano a nominare al più presto un
nuovo Direttore Generale al fine di far uscire la Sanità teramana dalla situazione negativa nella quale è stata trascinata
nel corso degli ultimi anni, come denunciato più volte dai partiti politici, dalle organizzazioni sindacali, dalla Società civile,
dalle parti sociali e da altri organismi.

Distinti saluti.

Per i Comitati della Salute

Guido Canzio – Roberto Ciccocelli

Settimio Ferranti – Mario Santoro

Mario Marchese – Coord. Alberto Pompizi
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Giorgio Napolitano e Guido Canzio

Teramo, 24 novembre 2010

Silvi. SEL: Silvi Servizi (Società in House) in balia delle onde e…..i
silvaroli pagano!!!
SINISTRA ECOLOGIA E LIBERTA’ – CIRCOLO DI SILVI

Silvi Servizi (Società in House) in balia delle onde e…..i silvaroli pagano!!!

IL  COMUNE  DI  SILVI,  PRIMA  ELABORA  UN  PROGETTO  PER  LA  SOCIETA’  MISTA  ……E  ADESSO……  FORSE  SI  TORNA
INDIETRO….FORSE ALLE COOPERATIVE

Dopo i risultati fallimentari della Silvi Servizi Srl (società in house), anche questo anno con 400.000 euro di
perdite, l’amministrazione comunale pensa di tornare indietro.

Nel  consiglio  comunale  straordinario,  convocato  dalle  forze  di  opposizione  sulla  Silvi  Servizi  è  emersa  la  volontà
dell’amministrazione di tornare indietro, forse alle cooperative.
L’opposizione ha manifestato grande preoccupazione per la gestione della società in house, che ha visto
nell’ultimo periodo :

il  cambio dell’amministratore (da Gaetano De Amiciis  a Angela1.
Angelozzi),  senza alcuna relazione da parte dell’amministratore
uscente sulla propria gestione, in modo particolare sulla grave
situazione debitoria  non solo  di  questo  anno (2010)  con  oltre
400.000, 00 euro, ma anche degli anni precedenti della società in
house.
il  reclutamento del  personale tramite un’agenzia interinale  con2.
sede a Pescara.
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In questi anni oltre alle perdite della società in house, da parte del Comune di Silvi ci sono state le consulenze, ben pagate
(oltre 100.000,00 euro), per studiare la costituzione della società mista.

Appare chiaro quindi che alla confusione dell’amministrazione, seguono le spese di consulenza ed i debiti della
società in house, che ricadranno come sempre sui silvaroli.

S.E.L., ha espresso in consiglio comunale grande preoccupazione per tutti i dipendenti, a cui occorre garantire
il massimo impegno per la salvaguardia del posto di lavoro.

Circolo S.E.L. Silvi

Teramo. Università telematica a Teramo: il Sindaco annuncia la
mobilitazione per scongiurarne l’apertura
Università telematica a Teramo: il Sindaco

annuncia la mobilitazione per scongiurarne l’apertura

Apprese le  anticipazioni  di  stampa relative al  presunto avvio delle  attività  di  una Università  telematica nel  territorio
teramano,  il  Sindaco  Maurizio  Brucchi  si  è  immediatamente  attivato  al  fine  di  sviluppare  iniziative  istituzionali  tese  a
scongiurare  l’eventualità.

Partendo dalla considerazione dell’importanza strategica, in termini culturali, economici, sociali e storici dell’Università di
Teramo, la cui operatività non può essere subordinata agli ostacoli che inevitabilmente sono generati da realtà analoghe ma
anzi  va  rafforzata  sempre  più,  il  Sindaco  annuncia  una  mobilitazione  decisa  e  diffusa,  qualora  le  voci  dovessero  trovare
conferma.

La nascita di una Università con facoltà identiche a quelle già attive nel territorio, seppure con le caratteristiche della
formazione telematica e peraltro gestite da una Ateneo del peso della Sapienza di Roma, prefigura una situazione di reale
difficoltà  per  l’Ateneo teramano,  che va fronteggiata  da subito,  prima ancora che la  ventilata  ipotesi  trovi  conferma nella
realtà.

Con questa finalità, il Sindaco Brucchi intende coinvolgere direttamente il Ministro dell’Università Mariastella Gelmini, cui si
rivolge con una lettera investendola della questione e invitandola ad intervenire; analoga iniziativa, lo stesso Sindaco
intraprende nei confronti del Governatore d’Abruzzo, Gianni Chiodi, del Presidente della Provincia, Valter Catarra e del
Magnifico  Rettore,  Rita  Tranquilli  Leali,  invitando  tutti  ad  intraprendere  iniziative  appropriate  per  scongiurare  una  ipotesi
che, qualora dovesse trovare fondamento, andrebbe a causare un danno considerevole non solo all’Ateneo teramano, ma
all’intero territorio.

Contemporaneamente, della questione sono stati investiti i capigruppo consiliari di maggioranza – Gianni Agostinelli PDL,
Mauro Di Dalmazio Al Centro per Teramo,  Marcello Procacci UDC – i quali, sempre nel caso di conferma delle anticipazioni, si
faranno  promotori  della  richiesta  di  convocazione  di  una  seduta  straordinaria  del  Consiglio,  al  fine  di  coinvolgere  anche  i
gruppi di opposizione, per una mobilitazione che sia ampia e risoluta.

Alba Adriatica. Raddoppio delle corsie all’uscita dell’autostrada:
l’ipotesi  progettuale  presentata  questa  mattina  dall’assessore
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Romandini
Alba  Adriatica.  Raddoppio  delle  corsie  all’uscita  dell’autostrada:  l’ipotesi  progettuale  presentata  questa
mattina dall’assessore Romandini

Fra gli interventi più significativi che verranno realizzati con i sei milioni di euro stanziati per il miglioramento della 259 vi è il
raddoppio delle corsie nell’innesto fra la statale 16, sul territorio di  Martinsicuro e Alba Adriatica. Un tratto di  strada
diventato un vero e proprio “imbuto”, un incubo per i residenti,  dove insistono numerosi centri commerciali, il casello
autostradale A 14, zone artigianali e industriali,  aree densamente urbanizzate.

L’opera è stata presentata questa mattina dall’assessore provinciale alla viabilità, Elicio Romandini, ad Alba Adriatica, alla
presenza degli amministratori locali – fra gli altri gli assessori albensi Gabriele Viviani e Pierluigi Marziani –  nel corso di una
conferenza stampa alla quale ha preso parte anche il vicepresidente Renato Rasicci.

Il progetto, in fase di elaborazione, ipotizza la realizzazione di due corsie per ogni senso di marcia per il tratto fra la rotatoria
della A 14 e la rotatoria sulla statale 16: anche quest’ultima verrebbe adeguata con una corsia preferenziale in direzione
sud.

“Il livello di congestione, già molto alto, è destinato ad aumentare con l’apertura del nuovo outlet del mobile – ha spiegato
l’assessore Romandini –  ed è evidente che questo intervento è strategico rispetto ad una rete di comunicazione molto
vasta fra la Val Vibrata e la costa ma è indispensabile anche per fluidificare la viabilità sulla statale Adriatica”.

Pieluigi Marziani, Gabriele Viviani

Nel dettaglio, l’assessore Romandini, ha precisato, fra le altre cose, che ritiene importante: “salvare il filare dei tigli” e che
sono allo studio più ipotesi perché anche se la soluzione tecnica appare piuttosto “complessa” è intenzione della Provincia
“arrivare alla realizzazione di tutte e due le corsie tagliando il numero minore di alberi”.

I  tempi  di  realizzazione  non  saranno  lunghi,  ha  affermato  l’Assessore:  l’opera,  attualmente  in  fase  di  progettazione
preliminare,  dovrebbe  andare  in  appalto  entro  il  2011  ed  essere  completata  in  due  anni.  Romandini,  infine,  si  è  detto
disponibile  a  studiare  insieme  alle  amministrazioni  locali  soluzioni  per  fluidificare  il  traffico  sulla  strada  comunale  Via
Ascolana.

“Per la sistemazione della 259 e di tutta la viabilità di accesso a questa importante arteria la Provincia ha un progetto da 60
milioni di euro ma al momento questi fondi non ci sono e abbiamo scelto di usare questo primo finanziamento di 6 milioni
per intervenire nei punti più critici con opere dalle quali trarranno vantaggi tutti i territori comunali che sono lungo la
provinciale ” ha chiosato Romandini.

Teramo 24 novembre 2010

Teramo. “Nell’anno del polmone”
“Nell’anno del polmone”
Nell’anno del Polmone è il titolo del 1° Congresso della Sezione Abruzzo-Molise dell’Associazione Italiana Pneumologi
Ospedalieri, che si inserisce nell’ambito delle numerose iniziative intraprese dall’AIPO, e che si terrà presso il Centro Eltron a
S. Nicolò a Tordino il 26 e 27 novembre prossimi.

Il  convegno,  promosso e organizzato dal  Dott.  Luigi  Di Re,  Direttore dell’Unità Operativa di  “Malattie  dell’apparato
respiratorio” dell’Ospedale di Teramo, toccherà i temi più attuali legati alla diagnosi e alla cura delle malattie respiratorie,
con particolare attenzione all’integrazione tra Ospedale e Territorio, vedrà la partecipazione di Relatori Esperti della materia,
provenienti da diverse Regioni italiane.

Nell’ambito del Convegno è previsto anche un corso di aggiornamento per Infermieri Professionali, in prima linea nella
gestione quotidiana dei pazienti respiratori.
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Ogni anno le malattie respiratorie causano circa 10 milioni di morti (il 7% delle morti a livello globale), rappresentando
circa il 4% di tutte le patologie a livello mondiale e generando una spesa di miliardi di dollari ogni anno, tra cure e mancata
produttività.  Questi  dati  allarmanti,  però,  non  sono  sufficienti  a  rendere  la  salute  polmonare  un  tema  forte  nell’agenda
sanitaria mondiale, con iniziative politiche largamente inadeguate nell’affrontare questa difficile situazione.

Per questo, il Forum internazionale delle società respiratorie (Firs) ha dichiarato il 2010 «Anno del polmone», con
l’intento di  aggregare Associazioni  Internazionali  per diffondere il  messaggio che «la salute polmonare è essenziale per la
vita umana» e far approvare misure legislative in favore della lotta alle malattie respiratorie.

Tubercolosi,  asma,  polmonite,  influenza,  cancro  ai  polmoni,  broncopneumopatie  cronico-ostruttive  (BPCO)…
sono alcune delle malattie che nel mondo affliggono l’apparato respiratorio. La BPCO diventerà entro il 2020 la terza causa
di morte al mondo,  eppure ancora oggi rimane largamente non diagnosticata. Altro esempio: una malattia come la
tubercolosi (che uccide circa 1 milione e 700mila persone l’anno) non ha a disposizione nuovi farmaci da circa 50 anni, e
l’unico vaccino disponibile è oramai centenario. E poi c’è il tabacco, ancora largamente legale, la polmonite, che uccide un
bambino di meno di cinque anni ogni 15 secondi, l’asma e i suoi 250mila morti l’anno evitabili.
Teramo 23.11.2010

Roseto  degli  Abruzzi.  L’Amministrazione  comunale  incontra  il
Vescovo nell’ambito  della  visita  pastorale
L’Amministrazione comunale incontra il Vescovo nell’ambito della visita pastorale

ROSETO, 24 novembre 2010- In occasione della visita pastorale alle Parrocchie della forania di Roseto degli Abruzzi , nella
giornata di  giovedì 25  novembre alle ore 16,30 nei saloni della Villa comunale  il Vescovo Mons.  Michele Seccia  incontrerà
le Istituzioni della Città.

Con il Sindaco Franco Di Bonaventura saranno presenti gli Assessori, il Presidente del Consiglio e i Consiglieri Comunali.

L’invito è stato esteso anche alle Forze dell’Ordine che operano sul territorio.

<  Gli  incontri  che  il   Vescovo  ha  tenuto  fino  ad  oggi   con  le  comunità  del  territorio  sono  un  importante  strumento  per
conoscere meglio le diverse realtà – sottolinea il Sindaco –  l’Amministrazione comunale ha accolto con piacere l’invito di S.E.
Michele Seccia  ad un incontro, perché il nostro impegno nel  quotidiano, ci fa sentire continuamente la presenza di quei
valori di una tradizione dove  la solidarietà e l’accoglienza sono cardini del vivere civile.

Pur nella distinzione Chiesa – politica – conclude il Sindaco Di Bonaventura –  il dialogo tra le due realtà non deve mai
mancare, per garantire un ascolto fatto di reciproco rispetto, di quanto ognuno di noi può offrire a questo territorio ed alla
sua comunità>.

Montorio al Vomano. BREVE NOTA L’Amministrazione Comunale di
Montorio  invita  la  cittadinanza  a  partecipare  GIOVEDI’  25
NOVEMBRE 2010 ALLE ORE 18,30 presso la Sala Civica di piazza
Orsini a Montorio al Vomano (Te) all’illustrazione del nuovo piano
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traffico del centro storico.
BREVE NOTA

L’Amministrazione Comunale di Montorio invita la cittadinanza a partecipare
GIOVEDI’ 25 NOVEMBRE 2010 ALLE ORE 18,30 presso la Sala Civica di piazza Orsini
a Montorio al Vomano (Te) all’illustrazione del nuovo piano traffico del
centro storico.

Teramo. Variazioni turni farmacie
Prot. n.950 Teramo, 15 novembre 2010

Ogg.: Autorizzazione variazione turni.

Spett.li

Direzione Politiche della Salute – Servizio Assistenza Farmaceutica e Trasfusionale Pescara
A.S.L. Servizio Farmaceutico Teramo

Sindaci Comuni interessati Loro Sedi
Farmacie interessate Loro Sedi

Si comunica che questo Ordine ha autorizzato le seguenti richieste:

VARIAZIONE TURNI

DATA TURNO PRECEDENTE TURNO ATTUALE
04-12-10 Farmacia Comunale Montefino – Farmacia Pomilio(Arsita)
05-12-10 Farmacia Comunale Montefino – Farmacia Pomilio(Arsita)
06-12-10 Farmacia Pomilio(Arsita) – Farmacia Comunale Montefino
10-12-10 Farmacia Comunale Montefino – Farmacia Pomilio (Arsita)
11-12-10 Farmacia Pomilio (Arsita) – Farmacia Comunale Montefino
12-12-10 Farmacia Pomilio (Arsita) – Farmacia Comunale Montefino

Distinti saluti.

IL PRESIDENTE

(Dr. Silvio Di Giuseppe)

Prot. n. 954                                                                                             Teramo, 16 novembre 2010

Ogg.: Autorizzazione variazione turni.

Spett.li

Direzione Politiche della Salute – Servizio Assistenza Farmaceutica e Trasfusionale Pescara
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A.S.L. Servizio Farmaceutico Teramo

Sindaci Comuni interessati

Farmacie interessate Loro Sedi

Si comunica che questo Ordine ha autorizzato la seguente richiesta:

VARIAZIONE TURNI

DATA                TURNO PRECEDENTE                                            TURNO
ATTUALE
07/12/10       Farmacia Nuova G.Foschi (Bellante)             –              Farmacia Antonelli (Mosciano)

Distinti saluti.

IL PRESIDENTE

(Dr. Silvio DI GIUSEPPE)

Teramo.  “VIVI  L’EMOZIONE  DEL  GRAN  SASSO  D’ITALIA”:  A
TERAMO  LA  PRESENTAZIONE  DELLA  STAGIONE  SCIISTICA
2010/2011
CONFERENZA STAMPA

“VIVI L’EMOZIONE DEL GRAN SASSO D’ITALIA”:

A TERAMO LA PRESENTAZIONE DELLA STAGIONE SCIISTICA 2010/2011

Sarà presente anche il campione di discesa libera Michael Mair, allenatore del comitato abruzzese Fisi

Teramo, 24 novembre 2010 – Favorire il ritorno degli sciatori più affezionati sulle piste dei Prati di Tivo, promuovere la nuova
seggio-cabinovia con offerte speciali per l’acquisto degli skipass stagionali, portare sulle piste eventi e competizioni sportive,
fare  rete  con  tutti  gli  operatori  e  le  istituzioni  per  il  rilancio  del  turismo  invernale.  Sono  questi  gli  obiettivi  che
caratterizzeranno la stagione sciistica 2010/2011 dei Prati di Tivo: Pasquale Di Nardo, presidente della Sangritana, la
società che gestisce i nuovi impianti, illustrerà tutte le iniziative in programma nel corso di una conferenza stampa che si
terrà  sabato  27  novembre  alle  11  nella  sala  audiovisivi  della  biblioteca  “Delfico”,  in  via  Delfico  16  a  Teramo.
All’incontro prenderanno parte anche il presidente della Provincia Valter Catarra, il presidente della Gran Sasso Teramano,
il senatore Doriano Di Benedetto, il sindaco di Pietracamela, Antonio Di Giustino, l’assessore regionale al Turismo
Mauro Di Dalmazio e l’assessore regionale ai Trasporti, Giandonato Morra.

Durante la conferenza stampa Cristiano Ferrante, responsabile sci alpino della Fisi Abruzzo (Federazione italiana sport
invernali) illustrerà alla stampa le varie tappe abruzzesi dei circuiti di gara di sci alpino, in particolare quelle relative al
Trofeo Sangritana che si svolgerà anche ai Prati di Tivo. Con lui interverrà Michael Mair, attuale allenatore del comitato
abruzzese della Fisi, ex campione del mondo di discesa libera ed allenatore della squadra femminile italiana per i campionati
del mondo e le Olimpiadi.

Durante la conferenza stampa la Sangritana renderà inoltre noti  i  risultati  di  un’indagine di  customer satisfaction,
condotta nell’agosto 2010 su oltre 600 utenti della cabinovia dalla quale emerge l‘identikit del turista medio che sceglie
Prati di Tivo e il Gran Sasso teramano come meta di vacanza.
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